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永田　不良を流さないことです。そのために、まずは基本に忠実に検査をすることが大事ですかね。慣れてくると検査が
雑になってしまうので、そういうときは役職者から指摘をして「品質」に拘ってもらいます。

―お互い、頼りにしている面はどんなところですか？

永田　鈴木さんがリーダーシップを発揮してくれるので、パートさんも安心して検査できていると思いますし、自分も自
由に動くことができています。

鈴木　永田さんは現場を円滑に回してくれて助かっています。意見が合わないときもうまく調整してくれています。

―目指したいチームのこれからの姿と、個人としての今後の展望を教えて下さい

鈴木　「平和な一日を過ごすこと」です。
不良が流れることなく、パートさん同士も和気あいあいと過ごせることですね。チームとしては、「業務のデジタル化」
ですね。要領書と作業日報、生産管理板をデジタル化していけると、ペーパーレスにもなるし、業務が効率的になるので。

永田　一時期多度の検査員さんで、同じようなデジタル化を進めていたので、はやく横展開できると楽になると思います。
あと、毎回の棚卸で思いますが、製品の在庫管理もデジタルでできるといいなあ。

―最後に、お二人のリフレッシュ方法を教えて下さい

鈴木　休日にバイクでツーリングをしてリフレッシュしています。景色をみながら、自然を感じながらおいしいものを食
べに行きますよ。

永田　金曜日、土曜日はおうちで一人で晩酌をするのが楽しみですね。お酒を飲みながら携帯で動画をみていれば、職場
で板挟みに合ったことなどを忘れられますね（笑）あと、ソロキャンも最近行けてないですけど、あたたかくなったら息
子と行きたいですね。

（※）２T4F : ２チーム４階　１T3F : 1 チーム 3 階

―最初に 2T4F（※）の業務内容について教えて下さい。

鈴木　2T4F では、外観検査・リング通し・（外観検査の）自動機操作をしています。正社員 4 名と検査員 30 名のチームで、場所
を 2 フロアに分けて検査をしています。男女比は 9：1 で、ベテラン検査員さんが多く働いてくれています。

―他のグループとの連携はどのようにしていますか？
　（名古屋工場は 4階建てと 3階建てのビル工場。フロアごとで工程・チームが分かれています）

鈴木　 毎 朝 の 製 造 ミ ー テ ィ ン グ に て 役 職 者 同 士 で 情 報 共 有 を 行 っ て 連 携 し て い ま す。 検 査 を す る 製 品 が 足 り な い 時 や、　　　　　　　　　
2T4F で発見した緊急性の高い不良を見つけたときに、現場で加工異常がないか直接現場へ行って確認しています。

永田　1 日に何度も 1 ～ 4 階まで走り回っていますよ（笑）

―お二人とも、他のチームから異動されてきましたが、このチームに来た時の印象はどうでしたか？

鈴木　以前は 1T3F（※）で加工をしていました。異動したばかりのときは、正直パートの比率が高いので細かく管理されていない
のではと思っていました。ところが、実際は逆で、予想以上にしっかり管理されていました。2S( 整理整頓）や基本的な標準（品
質 7 か条・製造 6 か条）、納期管理も徹底されていて、検査のことや細かい点で私が注意されることもありました。（苦笑）

永田　以前は生産管理チームでした。2T4F の検査員は製品に対する扱い方がとても丁寧だと感じました。生産管理のときはそこま
で意識していなかったのですが、最終工程ということもあり、素早く優しく製品を検査していて驚きました。

―仕事をするうえで「大事にしていること」を教えてください

鈴木　みんなが笑顔になる職場環境をつくりたいですね。チーム内がぎくしゃくするとスムーズに仕事ができないので。そのために
は普段のコミュニケーションから冗談を言い合える関係になり、なんでも話し合える雰囲気づくりをすることを大事にしています。

永田 圭一朗
ナ ガ タ ケ イ イ チ ロ ウ

鈴 木 博 人
ス ズ キ ヒ ロ ト

2 チ ー ム 4 階

M A R C H !  
 I N T E R V I E W

今回は本社工場 2 チーム 4 階の鈴木チームリーダーと永田サブリーダーにお話を伺いました！
インタビュアー：安全総務グループ　青山　遥

チームリーダー サブリーダー



2023 年内定式

11 月 22 日 ( 水 ) 午前に本社工場、午後に多度・先進工場にて、グループリーダーゼロゼロ発表会が開催されました。
総勢 17 名が参加した今回の発表ですが、結果は以下の通りです。

社長賞：
自前化グループ（以下 G）　横井グループリーダー（以下 GL） /  技術革新 G　水谷 ( 恵 )GL
執行役員賞：
営業 G　劉 GL /  技術革新グループ 　水谷 ( 秀 )GL
本部長賞：
安全総務 G　 柘植 GL /  技術 G 伊藤 ( 大 )GL

受賞された皆さん、おめでとうございます。そして改善発表者の皆様、お疲れさまでした。
引き続き、改善活動の推進にご協力をよろしくお願いいたします！

11 月 23 日 ( 木 ) 勤労感謝の日に 2024 年 4 月に入社する学

生の内定式が行われました。内定者が全員揃って顔合わせ

するのは初めてで、少し緊張した姿が見れました。

また、内定者のご家族の前で決意表明をして頂きました。

ご家族の方もお子様の決意表明を聞いて感動されたのでは

ないかと思います。次に全員が揃う時は入社式になります

ね。入社式でも皆さんの元気な姿が見れることを全従業員、

心から楽しみに待っています！

2023 年度上期グループリーダーゼロゼロ発表会

AVEX
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社内外での活動やイベントをご紹介！

2 0 2 3 年 上 期   表 彰 対 象 者 発 表

1月17日(水)～18日(木)の期間で、名古屋工場に守山養護学校の生徒２名がインターンシップ実習で来社されま
す。時間は9：00～16：00で、受入れ部署は安全総務Gと技術G(仮)です。
工場内で見かけた際は、挨拶等よろしくお願いします！

12月29日(金)は、年末年始の長期休暇前となるサクセスデーです！今年の汚れをしっかりと落として新年も気
持ちよく機械が使えるよう、しっかりメンテナンスを行いましょう！また新たに入社された従業員を対象に、
半日を使って会社の理念や仕組み、安全について等を知っていただく時間でもあります。今年も多くの従業員
が入社され、対象となる方も多いかと思います。会社のことを改めて知る良い機会となりますので、是非とも
ご参加のほどよろしくお願いします。

守山養護学校インターンシップ受け入れについて

サクセスデーのお知らせ
NEXT
UP!

中野 正裕

本社 レギュレータチーム

多度 パイオニアチーム

本社 生産管理チーム

多度 生産管理チーム

本社 第 2 工場チーム

多度 先行試作チーム

先進 先進品質チーム

河村 翔

矢野 瑞季

青山 遥

人材育成推進賞 勤続表彰 (10 年 )

品質ゼロ件賞

QC 検定取得 (3 級 )

技能士検定取得
機械保全技能検定 (2 級 )

給 与 計 算 実 務 能 力 検 定
(2 級 )

鯨津  貴宏
岡部  未帆
梅谷  武見
伊藤  大真
中嶋  宏樹
窪田  周平
兼山  昇士
鈴木  直
安田  博美
下迫  博志
石川  由美
富屋  とし子
日隈  令子
多湖  由紀
奥山　千春
髙木　 幸枝
渡邊　春美
山口　加奈江
小林　弘美

加藤  章司
伊藤  数正
岩﨑  智洋
伊藤  明
釜倉  祐希
栗原  竜也
外川  香
佐藤  周子
勝野  俊作
二村  友也
伊藤  公一郎
菅  勇児
山下  哲雄
伊藤  裕貴乃
伊藤  直樹
藤島  章吾
西垣  純
津嶋  哲也



ご参加ありがとう
ございました！

社長も参加した、竹のランプシェード作り！

とてもカッコよく出来上がりました～！

お昼ごはんは魚魚丸さんによる出張回転ずしでした♪お子様限定でお菓子のつかみ取り大会♪

欲しいものを狙ってたくさんゲットしました！

自分の好きな匂いを調合して作りました♪

とってもいい香りが漂っていましたね！

自分の好きな絵柄を描いたり、

色を塗ったりして楽しみました★

皆さん素敵なツリーが

出来上がっていました！

エイベッ
クス

開催さ
れまし

た！
1 年ぶりに多度工場にて家族会が開催されました。

今年は従業員、スタッフ含め、総勢 67 名を超える方にご参加いただきました。

ワークショップやお子様向けの縁日、昼ご飯には回転寿司の魚魚丸さんにお

寿司を握ってもらいました！

サプライズで社長から 1 万円分の商品券も 1 家族へプレゼントされました♪

参加された皆様のアンケートを参考に、来年度は、従業員の皆さんが参加で

きるような企画を新たに考えていきたいと思います。

12月9日Sat.

昨年の参加者数39名に比べて、今年は1.7倍の人数に増えました！

@多度工場

竹のランプシェードづくり

缶バッチ・タオルづくり

アロマスプレーづくり

クリスマスツリーづくり

縁日・お菓子つかみ取り



Spor t  Co lumn

2023 年 11 月 22 日～ 11 月 26 日、佐賀県・炎の博記念堂で行われた
内閣総理大臣杯第 60 回全日本社会人ウエイトリフティング選手権大
会に出場して、67kg 級で 2 位に入賞しました！

2023 年 11 月 21 日～ 11 月 26 日、東京都墨田区総合体育館で行われた令
和 5 年度全日本ボクシング選手権大会（全日本でボクシングの日本一を決
める試合）に出場し男子ライトミドル級で第 3 位の成績を収めました！！

（試合には、勝ちましたが目の上をカットし、ドクターストップの為、準決勝を棄権）

安 全 総 務 チ ー ム

古 屋 敷 拓 也
プ ロ テ ッ ク チ ー ム

石 灘 隆 哉

試合を終えてみて、いかがですか？

試合を終えてみて、いかがですか？

今回の試合に臨むにあたって、意識したことはありますか？

調整で苦労することもあったのでしょうか？

次の目標について教えてください！

古屋敷さん、石灘さん

これらからも頑張ってください！

今回の試合に臨むにあたって、意識したことはありますか？

調整で苦労することもあったのでしょうか？

次の目標について教えてください！

年内最後の試合となる今大会で２位＆種目別で大会新記録を樹立することができて良かった
です。今大会の結果に満足せず、来年は経験したことがない日本一になって、応援している方々
に良い報告できるように頑張りたいと思います。

悔しいです。ただそれだけです・・・しかし、試合前に応援のメッセージをいただいたり、試合を終えて出勤した際に
たくさんの方に声を掛けていただいたのですごく、嬉しかったです。
次の試合は、優勝して皆さんの期待に応えたいと思いました。

自分の過去の経験から、試合になると気負いすぎて力む傾向があるので力まないように、いい緊張感の中で楽しんで
戦うように意識して 練習に励みました。今回は、その練習の成果が十分に発揮できたと思います。

6 月からサブリーダーとして働かせていただいています。新たに覚える事も増え、今まで以上に責任を持って働かせて
いただいています。その中で、練習時間を確保することが苦労しました。しかし、限られた時間の中で、練習メニュー
を工夫するという新たに成長するきっかけになりました。

令和 5 年度全日本社会人ボクシング選手権大会が 2023 年 12 月 20 日から 12 月 24 日に四日市市総合体育館であります。
この大会で優勝することです。

4 月の全日本選手権で左肘靭帯を怪我して、以降納得できる結果を残すことが
できませんでした。これまで結果を意識して全国大会に臨んできましたが、今
大会は「試合を楽しむ」ことを重視して挑みました。順位を気にしなかったこ
とから緊張せず良いパフォーマンスができたと思います。

減量に 1 番苦労しました。10 月の鹿児島国体があり、連戦だった
ことから短期間で増量してパワーをつけて、そこからすぐに減量し
たので、体重調整が大変でした。

来年 10 月に開催される佐賀国体で優勝することです。
来年４月の全日本選手権は佐賀国体に最高なパフォーマンスに持っていきたいため、１つ上の階級 (73kg 級 ) で出場します。
そのため、全日本選手権も楽しむことを意識できれば良いなと思います。

こ や し き い し な だた く や り ゅ う や



おうちの

カイゼン手帖

クリスマス

『動物性→植物性へ転換しよう』（2023 年 11 月号より）

『食品ロスをなくそう』（2023 年 9 月号より）

『ファストファッションがもたらすこと』（2023 年 10 月号より）

『ナチュラルクリーニングであちこちピカピカに』（2023 年 5 月号より）

お正月

年末年始バーゲン

大掃除

2023 FIFA U-17 ワールドカップがインドネシ
アで開催されました。インドネシアで日本代
表を応援するチャンスということで、11 月
11 日の日本代表対ポーランド代表の試合を応
援しに車で 3 時間かけて Bandung という町
のスタジアムに家族で行ってきました。

私としてもサッカー日本代表の試合を生で応援す
るのは初めてでとても興奮しました !
私の息子も日本代表のユニフォームをきて応援し
ました。子供たちはサッカーの試合をスタジアム
でみるのは初めての経験でとても楽しそうでした。

大会結果としては、日本は目標であった決勝リーグを
進出を果たしましたが、その 1 回戦でスペインに 1-2
で惜しくも負けてしまいベスト 16 となりました。そ
れでもこのインドネシアという地でよく頑張ってくれ
たと思います！

ASM
Selamat
Pagi!

インドネシアからの月イチ コラム

実は私としては、準決勝に日本が進んでくれれば

ジャカルタの近くの競技場での試合だったので、

またチケットをとって見に行こうと考えておりま

したが ... 負けてしまって残念です ... 笑

大雨で
した.

..

担当者のつぶやき

今月号は安全総務チームの田代がつぶやきます。早いもので今年ももう終わりが近

づいていますね。毎年毎年 1 年が過ぎていくのが、どんどん早くなっているように

感じます。皆さんは年末年始はどのように過ごされるでしょうか？コロ

ナ禍で外出が抑制されていた頃に比べて、旅行など遠出される方もいる

かもしれませんね。僕は実家が福岡なので、少し旅行気分を感じながら

帰省をする予定です。仕事納めまであともう少しですが、インフルエン

ザなど体調にも気を付けて、一年の疲れをこの連休中に癒してください！

当選者発表 !
12月号プレゼント企画

装置開発チームの方に
カタログギフトが当選
しました～！

たくさんのご応募、
ありがとうございました！

年末は、クリスマスにお正月にイベントが

盛りだくさんね～。そうだ、せっかくだか

らこのおうちカイゼン手帖で学んだことを

実践に繋げてみるのもいいわね！

クリスマスパーティーには欠かせないケーキや
チキン。プラントベースの食べ物も最近どんど
ん出てきているので選んでみましょう！和食は
プラントベースが多いですよ！

環境に配慮した服をえらんで、大切に長く着れる

といいですね。新しいお洋服を迎え入れる前に、

今まで着ていた洋服の整理整頓をしましょう !

海に流れる排水をキレイにしましょう！

『クエン酸』・『重曹』・『過炭酸ナトリウム ( 酸素系漂白剤 )』・『セスキ炭酸ソーダ』

使う場所や素材に気をつけて使えば、ほとんどのものをキレイにできますよ！

食べる分だけ買って、

余ったら持ち帰って次の日に

食べるか冷凍庫行き。

手作りしてみると、購入時の

プラごみもなくなりますよ！

水＋重曹にアロマオイルを

数滴プラスして掃除をすると、

家の中もいい香りですっきり

リフレッシュしますよ～

季節のイベント 2023年わたし、本厄でした。

今年本厄だった方に、お話を伺いました！

桑名先進工場　パートの A さん
5 ～ 6 年前に手術した箇所の異常が突然見つかり、その結果待ちに、、、。
これまでの定期検査では問題なかったのに、、、。
今までなかった“ 健康面” で今年は苦しんだので、来年は健康面を特に
気を付けて楽しく明るく過ごしたいと思います！

桑名先進工場　パートの B さん
子供が骨折し、通院が大変だった、、
それと同時期に夫がスマホを落として故障＆軽い事故を起こして出費がかさんだ、、、
今年は自分の体調面でもいろいろありましたが、来年は家族みんなが元気に健康で過
ごせたらと思います。幸せな年にしたいです！

多度工場　河村翔さん
友人との関係がこじれた。。。
セカンドカーが事故られた。。。
今年は思い通りにならないことが続いたので、来年はたのしい 1 年
にしたいです！今、条件にあうマイカーを探しているので、その車
に出会えたらいいなあ～

本厄の皆様、1年間色々あったようですね...

来年は明るい1年になりますように！

これまで『当たり前』に自分中心で購入していたものだけど、視点

を変えてカイゼンしたら考え方がスッキリしたわ！

来年はもっと視野を広げてみよっと。

試合途中、大雨過ぎて試合が一時中断すると
いうアクシデントもありましたが、結果とし
ては日本代表が１-0 で勝利をすることができ、
日本を応援してくれたインドネシア人の方た
ちとみんなで喜びを分かち合いました。
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